

8 de septiembre de 1969.

Rev. Dr. Don Manuel de Sotomayor, S.I.
Facultad de Teología,
Paseo de la Cartuja,
Granada.

Querido Sotomayor:

Muchas gracias por la postal del 29, que me remiten desde Valladolid.

Llevo todo el agosto cogido en la Secretaría del Congreso, en Barcelona, y celebro que en las excavaciones de la basilica haya más novedades. Voy a ir mañana a Valladolid, donde estaré muy pocos días porque no puedo dejar la Secretaría de Barcelona, por lo cual me va a ser del todo imposible acercarme ahora a Bruñel para ver los trabajos.

Le agradezco mucho que me envíe usted datos y fotografías, mejor diapositivas, de lo último excavado. Voy a llevar a Barcelona, el día 15, el plano que tengo hecho y, si pudiera usted mandarme para aquella fecha los datos del plano de lo que ha hecho usted, lo haría incluir en el dibujo mío, para hacer una diapositiva de tal como está en este momento el trabajo. En Barcelona ya tendremos un momento para hablar, usted y yo, para que pueda explicarme usted las últimas cosas. Desde luego, la comunicación va a nombre de todos nosotros y, si quiere presentar el monumento Riu, Arribas o usted mismo, yo no tengo ningún inconveniente.

Espero, pues, estos datos, lo más pronto posible a Barcelona, a la dirección del Congreso -Egiptológicas, nº 15, Barcelona-1.

Con un fuerte abrazo, su buen amigo,

P. de Palol,
Secretario.

*He salido un tiempo en Santiago con Antonia y Rosa
con Eze y soldados -*